

Ferrocarril Arica a La Paz S.A.

HECHOS RELEVANTES

Para el periodo desde el 1° de enero al 31 de marzo de 2013 la Sociedad presenta los siguientes hechos relevantes para informar:

En sesión extraordinaria de Directorio de la sociedad, celebrada con fecha 4 de marzo de 2013, fue designado en calidad de Presidente del Directorio el Sr. Rafael Aldunate Valdés quien asumirá su cargo en reemplazo del Sr. José Luis Domínguez Covarrubias, quien en la ocasión presentó su renuncia al cargo de Presidente, manteniéndose como Director de la compañía.